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会長エレクト　　大 上 　 功
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【プログラム】	 人生	100	年時代に向けて健康寿命を延ばそう
	 ～がんになるリスクを低くする～
	 会員卓話　下瀬	省二	君	 がんのリスクを減らす健康習慣は「禁煙する」「節酒する」「身体を	
	 	動かす」「適正体重を維持する」「食生活を見直す」。　ポクラテスの格言「歩くことは人間にとって

最良の薬である」。１日8000歩を週に1～ 2日歩くことを目標に、健康意識を高めて参りしょう。
【 出 席 率 】	 前々回休会　今回85.51％（会員73名・欠席10名・免除4名）
【 幹 事 報 告】	 ◇	入会式：株式会社	豊國　代表取締役	山路	惠司	様（推薦者	福田	多喜二	君・長行事	義人	君）
　	 　（アドバイザー：福田	多喜二	君）
　	 　推薦者　福田	多喜二	さんより、山路さんのご紹介。
　	 　増岡会長より記念品の贈呈、歓迎の挨拶。配属は、親睦活動委員会
【他クラブ出席者】	 ◇	海生（知）君（5/17 北海道 2500ロータリーEクラブ）　　　1名
【 欠 席 者 】	 ◇大石・大塩・尾川・海生（知）・佐々木・島村・菅原・長行事・三宅・森澤君　　　10名	
【 出席免除者】	 ◇宇都宮（五）・奥川・海生（孝）・住田君　　　4名
【 幹 事 報 告 】	 ◇（公財）ロータリー米山記念奨学会…ハイライトよねやまVol278
	 ◇	RI第2710地区事務局…在宅勤務のお知らせ。Ｇ７開催期間5/18㈭～ 5/22㈪まで、E-mailでの

ご連絡をお願いいたします。
	 ◇	広島中央ロータリークラブ…例会変更のお知らせ。6/2㈮18：00 ～マツダスタジアムへ変更	

※メークアップ受付あり。6/26㈪18：30～グランドプリンスホテルへ変更※メークアップ受付あり。
	 ◇呉市国際交流協会…とらいあんぐるＮｏ.98
【 委員会報告 】	 ◇	ロータリー財団委員会　神田	朗	委員長…ロータリー財団寄付のお願い（配付）
	 ◇	出席・プログラム委員会　道原	正嗣	委員長…5/25㈭米寿の祝い例会について
	 ◇	親睦活動委員会	神垣	委員長…6/8㈭新会員歓迎会のご案内（配付）
	 ◇	多賀茂次年度幹事予定者…第6回被選理事会のご案内
	
【 S . A . A 】	 ◇	岡本	淳君･･･先日、中国新聞リーダーズ掲載欄にて呉信用金庫の事業活動と共に取り上げて頂き

ました、記事に合わせ大きな顔も掲載されてしまい、猛省しております。
	 ◇	谷口	彰啓	君･･･昨日、同伴者に恵まれ良い事がありましたのでニコニコをします。
	 ◇	石田	直樹	君･･･昨日、青空の下でとても良い事がありました。私を青空の下に連れ出して下さっ

た児玉さん。ご一緒して頂いた福田さん、谷口さんに心から感謝申し上げます。同じ青空を共に
した某神垣さんから情報提供があるかもしれませんが、私の幸運は昨夜の大逆転負けで既にチャ
ラですので、私の枠を選ばないで下さい。

	 ◇	神田	健治	君･･･5月14日に開催されました7RC合同ゴルフコンペの呉RCゴルフ同好会の部にお
いて8年か9年ぶりに優勝させて頂きました。一緒にプレーした呉南RCの方と当クラブ藤井聖さ
んに感謝です。

	 ◇	匿名希望のロッテファン1号2号･･･ご存じの方は少ないと思いますが、昨日のオリックスとの首位
攻防戦に勝ち、現在単独首位となっております。打線は相変わらず低打率ですが、佐々木朗希な
ど先発ピッチャーがしっかり試合を作っております。カープも早く首位になり、みんなでニコニコ
できることを祈念いたします。

	 ◇	川畑	直也	君･･･嬉しいことがあったので、ニコニコします。先週土曜日、雨が降っていましたが
呉市のテニス大会で3位になりました！入賞だけでなく、呉の歴史に自分の名前を残すことができ、
本当にうれしい結果でした。次こそは優勝できるように頑張ります。

	 ◎ニコニコ基金金額　46,000円（累計金額　1,612,000円）

2023年5月25日（3456例会）（創立72周年） NO.3370

第 3455 例会記録【5月18日㈭】

次年度役員担当例会
出席・プログラム委員会担当例会
大之木精二さん、武田保信さん
米寿を祝う例会



　私が会長をさせて頂いたのは2012 ～ 13年度の事で

して、はや10年も前の事になってしまいました。もう

記憶も定かではありませんので、当時の事業計画書や

活動報告書などを引っ張り出してみました。2011年12

月1日の年次総会にて次年度理事・役員が選出され、

副会長大島淳稔さん、幹事福田多喜二さん、会長エレ

クト岡隆光さんという構成で2012年度に向けてスター

トしました。ただ、私の会長年度は大之木ガバナー年

度でもあり、地区の組織の方が早く決まっており、30

名余りのメンバーが地区だけで複数の役職を担い、加

えて当クラブの役職も担うという一人3～ 4役は当然

のような形となりました。で、結局、1年間でなにをやっ

たと言うと、ガバナー支援に振り切っていた年だった

ので、それしか記憶に残ってないのが正直なところで

す。事業活動報告書の行事記録を見ると、結構ぎっし

りと記載されているのですが・・・。

　そう言えば、通年で会長チャレンジへの取り組み、8

月事務局移転、10月地区大会、5月世界平和フォーラ

ム広島、6月RI国際大会と走り抜けたような気がします。

この年のRI田中作次会長の掲げられたテーマはPeace	

Through	Serviceでしたので、クラブ内でも2度平和

フォーラムを開催しました。また、大之木ガバナー公

式訪問のフォーラムのテーマは「公共イメージの向上

とこれからの広報活動」であり、意見交換の場では私

が「HP	SNSの有効的活用とその効果について」を発

表したようです。（何を喋ったのか、全く記憶にござい

ませんが・・・）

　世界大会には参加しました。まず、2012年のバンコ

クでの大会では、ガバナーナイトとはどんな事をする

のか、当クラブは何かする事があるのか、翌年の事が

あるので、それの視察目的で参加しました。確か着い

た当日がナイトで翌日が開会式。開会式ではこんなに

多くのセレモニーが行われる事を初めて知りました。

この晩、福田さんや大村さんご夫妻とタイ料理を食べ

に行き、料理が観光客用で全く辛くないので現地の人

が普通に食べる辛さにして欲しいとリクエストした事

を、今でも大村さんから言われます。

　2013年6月のリスボンでの大会は、クラブ会員・御

夫人12名で参加。大之木ガバナーのスーツケースが届

かないなどのトラブルはありましたが、ガバナーナイ

トなどは大過なく行われました。2014年のシドニーは

日程の関係で行けなかったので、2015年のサンパウロ

はガバナー輩出クラブとしてのお礼の意味で参加をし

ました。これらの内容を書き出すと長くなるので、こ

こでは割愛をいたします。世界大会で得たものはやは

り人との出会いです。ガバナー・Pガバナーとはもち

ろんの事、友愛の家に出展されるメンバーとも大変懇

意になり、今でも近況をやり取りしている人もいます。

　今振り返ると、私の年度は多少特殊であったと思い

ますが、それ故に得難い体験をさせて頂けたと大変感

謝しております。ただ、この体験をクラブにお返しと

しては生かしきれてないことを甚だ申し訳なく思って

おります。長々と駄文にお付き合い下さり、ありがと

うございます。

三宅　清嗣

「歴代会長からの伝言」「歴代会長からの伝言」


